

Marta Rivas

Hace cinco años, Marta Rivas decidió dejar su trabajo de secretaria y empezar una carrera completamente nueva. Una decisión con riesgos, pero tuvo éxito.



(1) “Tenía un contrato fijo como secretaria en una empresa. Allí trabajé casi 19 años. Era un trabajo ideal: no era difícil, tenía seguridad, una buena relación con mis jefes y con mis compañeros, con los que ya estaba trabajando muchísimos años. Pero, en esa empresa y con mi formación ya no podía desarrollarme. Tenía 40 años de edad y la idea de trabajar 30 años más en lo mismo me dio pánico. Por eso, quería hacer algo diferente”, dice Marta.

(2) Un día, Marta estaba tranquilamente en el sofá de su casa, viendo una película de una chica que tenía un blog. En ese momento Marta decidió empezar un negocio *online*. Se inscribió para un curso digital de redes sociales. Pronto algunos amigos empezaron a pedir ayuda a Marta con la comunicación en sus redes sociales y el *marketing* de sus páginas web. Entonces Marta notó que la gente confiaba en ella y que había un gran mercado.

(3) Poco más tarde, Marta dejó su trabajo de secretaria y empezó su propia empresa, MV360 Comunicación. “Claro que al principio tenía miedo de hacer las cosas mal, pero siempre seguí con la decisión. Empezar esta empresa me ha cambiado mucho. Antes ya era alegre, pero ahora soy aún más alegre. Tengo más seguridad en mí misma. Trabajo muchas más horas que antes, pero lo hago con pasión”.

adaptado de: www.lavozdegalicia.es, 15-03-2022